## caritas

# Caritas im Rhein-Kreis Neuss

## **Presseinformation**



Laden ein zur Selbsthilfegruppe Demenz (von links): Jutta Hinze, Beate Müller, Julieta Sarai. Foto: Axel Küppers

# Selbsthilfegruppe für Betroffene mit beginnender Demenz

Grevenbroich/Jüchen – Die Caritas plant eine unterstützte Selbsthilfegruppe für Menschen, die sich im Anfangsstadium einer Demenz befinden sowie für Personen, die erste Anzeichen einer Demenz festgestellt haben. Das Auftakttreffen ist am 9. Juli um 15 Uhr im Besprechungsraum 1.130 des Caritasverbandes in Grevenbroich an der Montanusstraße 42. Die Treffen sollen im Anschluss jeden zweiten Dienstag im Monat dort stattfinden. Anmeldungen können unter Tel. 02181 238-381 oder beate.mueller@caritas-neuss.de erfolgen; wer will, kann aber auch unangemeldet kommen. Moderiert wird die Selbsthilfegruppe von Jutta Hinze und Julieta Sarai. Das ehrenamtlich tätige Duo ist geschult und seit mehr als zehn Jahren mit dem Thema Demenz befasst. "Für Menschen, die unsicher sind, biete ich gerne ein Vorgespräch an", sagt Beate Müller. Die Senioren- und Wohnberaterin organisiert bei der Caritas die neue Selbsthilfegruppe. "Viele verspüren möglicherweise einen Verdacht und wollen ihre Sorge besprechen", berichtet Jutta Hinze, die auch im "Demenzcafé" des Caritasverbandes tätig ist. "Oder sie trauen sich nicht und wollen erst einmal behutsam und in diskreter Atmosphäre ihren Gefühlen Ausdruck verleihen", ergänzt Julieta Sarai. Die Anliegen der Teilnehmenden werden absolut vertraulich behandelt. Wichtig ist allen drei Caritas-Mitarbeiterinnen, dass Raum für positive Erlebnisse da ist, die Teilnehmenden das Gruppenleben selbstbewusst mitgestalten und ihr Wohlergehen im Vordergrund steht.

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V. Montanusstraße 40 41515 Grevenbroich

Vorstand:

Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

NOT SEHEN UND HANDELN. IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN SCHRITT GEHEN.

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der
Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

#### Unsere Dienstleistungen

erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften die CaritasSeniorendienste sowie die CaritasSozialdienste.

#### Die CaritasSeniorendienste

Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten

### Die CaritasSozialdienste

Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza"

sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von

#### Sichere Arbeitsplätze

bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

#### **Die Caritas-Stiftung** Rhein-Kreis Neuss unterstützt die

Arbeit der Caritas in der Region.